



## Adriana Bustamante propone Observador Ciudadano para mejorar transparencia en el trabajo parlamentario



**CDMX a 25 de julio, 2024.-** En el foro de análisis “Balance de la LXV Legislatura. Logros y pendientes”, celebrado este martes en San Lázaro, la diputada Adriana Bustamante Castellanos, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, propuso la creación de un observador ciudadano que vigile las acciones de las diputadas y los diputados, tanto a nivel federal como local. La iniciativa busca mejorar el trabajo parlamentario y asegurar que las propuestas legislativas sean producto de un diálogo con la población.

Bustamante destacó la importancia de un observador ciudadano para garantizar la transparencia y la rendición de cuentas en el trabajo legislativo. Según la diputada, este mecanismo permitiría que las iniciativas presentadas sean el resultado de propuestas colectivas y encuentros con la ciudadanía. “Es necesario que las comisiones en la Cámara de Diputados realicen una entrega recepción tanto a nivel federal como estatal, para dar continuidad al trabajo realizado e impulsar el trabajo en conferencia entre las Cámaras de Diputados y de Senadores”, subrayó.